

- 自ら学ぶ生徒
- 自他を思いやる生徒
- 健康でたくましい生徒



# 松明あかしで完全燃焼！！

11月14日（土）は、須賀川市の伝統行事である「松明あかし」が行われました。本校でも3年生が夏休みから準備を始め、竹で松明本体を作成し、その中にかやを詰め、畳表で包み、荒縄等で仕上げる作業を行い、三中松明を完成させました。

11月からは、松明を運搬する練習に入りました。昨年までは、担ぎ棒を10本で松明を運搬していましたが、今年は12本にしてより多くの生徒で運ぶようにしました。今までよりも16名増えたので、一人の負担は小さくなりましたが、心を一つにして運搬するのが難しくなりました。練習を繰り返し、スムーズに運ぶことができるようになり、松明あかし当日を迎えました。

当日は、11時より出発式を行い、応援団による応援が行われました。雨天のため、予定を変更してサトウスポーツ前から国道118号との交差点までの直線区間のみの運搬となりました。松明には、生徒会長の薄井桃香さんが乗り、堂々と松明行列を行いました。区間を3つに分け、はじめの2区間は2、3年生合同で大きな声を掛け合い、全員が心を一つにして松明を運びました。最後の区間は3年生だけで運びました。短い距離でしたが、肩に感じた松明の重さは一生忘れることがないと思います。運びきったあとの3年生一人一人の表情は充実感に満ちあふれていました。

18時30分に大松明に火が付けられ、その後順番に点火し三中松明は18時43分に佐久間雄也くんによって点火されました。

松明あかしが、3年生にとっては中学校最後の大きな行事です。ここから先は、進路実現のためにまっしぐらに頑張してほしいと思います。力を十分に発揮して、自分の進路を切り開いてください。



## 小学生の中学校体験活動

11月6日（金）に来年度三中に入学予定の小学校6年生を招き、中学校体験を実施しました。

全体会のあと、自由に1年生から3年生までの授業を参観しました。その後、希望した部活動を体験しました。



## ふくしま駅伝でも大活躍！！

11月15日（日）に行われました「ふくしま駅伝」において3区に佐久間雄也くん、8区に安藤充志くんが出場して須賀川市4位の原動力となりました。佐久間くんは、2位でたすきを受け取り、中継地点では1位と2秒差まで縮めました。安藤くんは、区間4位の走りで、タイムを縮めたすきを次の選手に渡しました。

2人とも前日は、松明あかしに参加し、精いっぱい応援しましたが、大会当日は、疲れも見せずに一生懸命チームのために走りきりました。

## < 11月の主な行事予定 >

- 9（月）教育相談 ～19
- 11（水）県学力調査（2年）
- 13（金）松明運搬練習（2, 3年）
- 14（土）松明あかし
- 16（月）繰替休業日
- 21（土）テスト前、部活動中止  
～23（月）
- 24（火）第2学期期末テスト（5教科）



## < 12月の主な行事 >

- 1（火）薬物乱用防止教室
- 10（木）授業研究会
- 12（土）アンサンブルコンテスト県南大会
- 14（月）奉仕委員会
- 22（火）第2学期終業式
- 28（月）仕事納め



## < 1月の主な行事予定 >

- 4（月）仕事始め
- 8（金）第3学期始業式
- 15（金）授業研究会
- 18（月）奉仕委員会
- 21（木）3年学年末テスト ～22
- 28（木）市教育講演会



## 放射線内部被ばく検査を実施

11月11日（水）からホールボディカウンタによる放射線内部被ばく検査を実施しています。今回の検査は、原発事故発生時に福島県に在住していた生徒が対象で、希望者のみ実施しました。前回は、平成24年度に実施し、今回で2回目になります。今後も須賀川市の計画に基づき実施されます。

検査結果につきましては、直接家庭に郵送されます。（学校には検査結果は、送付されません。）検査結果によっては病院での受診をお願いします。

また、内部被ばく検査について不明な点や疑問点は、学校（教頭または養護教諭）までご連絡ください。

